



- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

## 6月は、心のきずなを深める月間～いじめを許さない学校・学級を目指して～です

児童生徒同士だけでなく、児童生徒と教職員、保護者や地域住民等との「心のきずな」を深め、いじめを許さない学校・学級づくりを目指します。

私は校長として、本校の全ての子供たちが、【校訓】にありますように、楽しく、仲よく、元気よく学校生活を送ってほしい、という願いを常に持っています。そのような学校は「誰にとっても居心地のよい、誰にとっても居場所のある学校」だと思います。

「いじめは重大な人権侵害である」との認識を強く持ち、子供たちの何気ない表情や言動から変化を感じ取るアンテナを高く掲げながら、「誰にとっても居心地のよい、誰にとっても居場所のある学校」づくりに取り組んでいきます。

ご家庭におかれましても、家族のふれあいの中で、子供たちが自分の思いを出せる機会を持っていただければと思います。

## みんな輝いた運動会

八代支援学校の運動会を3年ぶりに開催しました。子供たちの笑顔が輝くすばらしい運動会となりました。私たち教職員も、子供たちの笑顔と一生懸命な姿に感動しました。また、友だちの競技に対して、一生懸命に応援する姿も大変立派だったと思います。この運動会をとおして、子供たちは大きく成長したと思います。保護者の皆様には、子供たちへの温かい声援、本当にありがとうございました。



【小学部：徒走】



【中学部：ソーラン節】



【高等部：ハコんでツムツム】